

V. Anuncios

SUBASTAS Y CONCURSOS DE OBRAS Y SERVICIOS PÚBLICOS

MINISTERIO DEL EJERCITO

Resolución de la Junta Central de Adquisiciones y Enajenaciones por la que se anuncia subasta para la adquisición de artículos del Servicio de Farmacia.

La Junta Central de Adquisiciones y Enajenaciones anuncia en el «Diario Oficial», de fecha 5 de junio de 1963, la celebración de una subasta para la adquisición de los artículos que a continuación se indican, correspondientes al Servicio de Farmacia.

115 toneladas de carbón de antracita, al precio límite de 1.600 pesetas tonelada.

240 toneladas de carbón graso hulla, al precio límite de 1.700 pesetas tonelada.

20 toneladas de leña, al precio límite de 1.200 pesetas tonelada.

Esta subasta se celebrará en Madrid, en el local de la Junta, avenida de la Ciudad de Barcelona, número 36, a las nueve horas del día 2 de julio de 1963. Las condiciones y modelo de proposición se publican en el «Diario Oficial» antes citado. El importe de los anuncios será satisfecho a prorrato entre los adjudicatarios.

Madrid, 30 de mayo de 1963.—2.735.

Resolución de la Junta Central de Adquisiciones y Enajenaciones por la que se anuncia segunda subasta para la adquisición de artículos del Servicio de Farmacia.

La Junta Central anuncia la celebración de una segunda subasta para la adquisición de los artículos que a continuación se indican, correspondientes al Servicio de Farmacia.

100.000 frascos de un gramo de dihidroestreptomina, al precio límite de seis pesetas unidad.

59.000 frascos de un gramo de estreptomina (sulfato), al precio límite de seis pesetas.

Esta segunda subasta se celebrará en Madrid, en el local de la Junta Central, situado en la avenida de la Ciudad de Barcelona, número 36, a las nueve horas del día 3 de julio de 1963.

El pliego de condiciones técnicas y el modelo de proposición fueron publicados en el «Diario Oficial» número 76, de 31 de marzo de 1963; el pliego de condiciones legales fue publicado en el «Diario Oficial» número 62, de 14 de marzo de 1963.

El importe de los anuncios será satisfecho a prorrato por los adjudicatarios.

Madrid, 31 de mayo de 1963.—2.736.

Resolución de la Comisión de Compras de la Dirección General de Industria y Material por la que se anuncia concurso para adquirir un equipo grúa y lote piezas repuesto.

Dispuesto por la Superioridad, esta Dirección General tiene que adquirir un equipo grúa y lote piezas repuesto, por concurso.

Los que deseen concurrir al mismo deberán ajustarse a lo dispuesto en los pliegos de condiciones técnicas y legales, que estarán expuestos en el Negociado de Información de este Ministerio, todos los días laborables de nueve a catorce.

El acto se celebrará en los locales de esta Dirección General (Comisión de Compras), a las diez horas del próximo día 24 de junio.

Madrid, 28 de mayo de 1963.—El Comandante Secretario.—2.738.

Resolución de la Junta Económica de la Fábrica Nacional de Trubia por la que se anuncia concurso para la adquisición de aros de latón y discos de latón para las atenciones de este Establecimiento.

Se convoca por el presente anuncio concurso para la adquisición de aros de latón y discos de latón para las atenciones de este Establecimiento.

El plazo de admisión de ofertas termina el día 26 de junio, a las doce horas.

Los pliegos de condiciones se encuentran a disposición de los ofertantes en el tablón de anuncios de este Establecimiento y en la Jefatura del Detall.

El importe del anuncio será de cuenta del adjudicatario.

El Secretario, Angel Casado Lobato.—2.769.

MINISTERIO DE MARINA

Resolución del Laboratorio y Taller de Investigación del Estado Mayor de la Armada por la que se anuncia concurso para el suministro de materiales para la obra que se cita.

La Jefatura Administrativa del Laboratorio y Taller de Investigación del Estado Mayor de la Armada, autorizado por Orden ministerial de su Ramo el concurso para el suministro de materiales en la obra «Carretera de acceso a los barracones y redes de alcantarillado y suministro de agua a las secciones de Carpintería, Modelos, Pintura y Galvanoplastia», de este Establecimiento, por un importe máximo de pesetas 386.589,54; lo hace público para todos aquellos señores a quienes pudiera interesar y pone en su conocimiento que el día 10 de los corrientes, a las once de su mañana, y ante la Junta que se constituirá al efecto, se procederá, en el despacho del señor Jefe administrativo a la apertura de los pliegos de proposiciones.

El modelo de proposición para tomar parte en este concurso, así como la relación de materiales objeto del mismo, pliego de condiciones facultativas y demás datos que pudieran ser de interés, se hallarán de manifiesto en el tablón de anuncios del mencionado laboratorio y en las oficinas de sus Servicios administrativos, sitos en Arturo Soria, 289.

Madrid, junio de 1963.—El Jefe administrativo, Juan Cadenas.—2.800.

MINISTERIO DE OBRAS PÚBLICAS

Resolución de la Junta de Obras y Servicios del Puerto de Tarragona por la que se anuncia subasta de la parcela número dos de la finca propiedad de esta Junta, situada en el macizo del cabo Salóu, partida «Racón», término municipal de Vilaseca de Solcina, de la provincia de Tarragona.

La Junta de Obras y Servicios del Puerto de Tarragona, autorizada por Orden ministerial de 8 de mayo de 1963, anuncia la venta en pública subasta de la parcela expresada en el título de este anuncio para conocimiento de las personas naturales o jurídicas a quienes interese concurrir.

Se admitirán proposiciones, en sobre cerrado y lacrado, en la Junta de Obras y Servicios del Puerto de Tarragona durante el plazo de cuarenta (40) días naturales, a contar del siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», en los días y horas hábiles de oficina, hasta las doce horas del día en que expire el indicado plazo.

El acto de apertura de las proposiciones presentadas tendrá lugar en las oficinas de la expresada Junta, a las doce horas de transcurridos tres días de expiración del plazo de presentación de pliegos, y de ser festivo, el hábil siguiente.

Las bases de la subasta podrán ser examinadas en la Sección primera de la Dirección General de Puertos y Señales Marítimas del Ministerio de Obras Públicas y en las oficinas de la repetida Junta de Obras y Servicios del Puerto, calle de José A. Clavé, número 2, de Tarragona.

Modelo de proposición
(Reintegro, seis pesetas)

Don domiciliado en con documento nacional de identidad número en nombre propio o en representación de don según poder notarial autorizado por el Notario don, enterado del anuncio inserto en el «Boletín Oficial del Estado» num. de fecha y de las bases referentes a la subasta de la parcela números dos de la finca propiedad de la Junta de Obras y Servicios del Puerto de Tarragona, situada en el macizo del cabo Salóu, partida «Racón», del término municipal de Vilaseca de Solcina, de la provincia de Tarragona, se comprometo y obliga, con sujeción a las bases citadas, a adquirir dicho terreno por el precio de pesetas (en letra y cifras).
(Fecha y firma del licitador o persona que legalmente le represente.)

Tarragona, 22 de mayo de 1963.—El Gobernador civil, Presidente, Rafael Fernández Martínez.—El Secretario-Contador, Isidoro Gonzalo Rodríguez.—2.629.

MINISTERIO DE TRABAJO

Resolución del Instituto Nacional de Previsión por la que se anuncia concurso para la construcción de un edificio destinado a Ambulatorio del S. O. E. y Agencia urbana del I. N. P.

Se abre concurso para la construcción de un edificio destinado a Ambulatorio del S. O. E. y Agencia urbana del Instituto

Nacional de Previsión en la calle Vicente Muzas (zona de López de Hoyos), de Madrid.

El presupuesto de contrata asciende a 5.603.964,63 pesetas, y la fianza provisional del 2 por 100, a 112.079,29 pesetas.

La documentación podrá examinarse en las oficinas centrales del Instituto en Madrid, Alcalá, 56 (Servicio de Obras, planta sexta).

Las proposiciones, redactadas con arreglo al modelo que se facilitará a los concursantes, con el resto de la documentación exigida en el artículo quinto del pliego general de condiciones para los concursos públicos de obras del Instituto y en la forma en el prescrito, deberán presentarse en el Registro de sus oficinas centrales hasta las trece horas del día 27 de junio próximo.

El acto de apertura de pliegos por la Mesa y adjudicación provisional de la obra tendrá lugar en las expresadas oficinas centrales (planta primera, sala de Juntas) el día 3 de julio próximo, a las doce horas.

Madrid, 28 de mayo de 1963.—4.053.

Corrección de erratas de la Resolución del Servicio de Obras del Instituto Nacional de Previsión por la que se anuncia concurso para la construcción de un edificio destinado a Ambulatorio del S. O. E., en Segovia.

Padecido error en la inserción de la citada Resolución publicada en el «Boletín Oficial del Estado» número 129, de fecha 30 de mayo de 1963, página 8834, primera columna, se transcribe a continuación la oportuna rectificación:

En el párrafo segundo, línea segunda, donde dice: «y la fianza provisional del dos por ciento, a 359.149,45 pesetas; debe decir: «y la fianza provisional del dos por ciento, a 359.194,45 pesetas».

MINISTERIO DE AGRICULTURA

Resolución del Instituto Nacional de Colonización por la que se anuncia concurso público para adquisición de veinte trillas de dos mc.

El Instituto Nacional de Colonización, con las autorizaciones preceptivas, convoca concurso público para la adquisición del siguiente material:

Veinte trillas de dos mc.

El presupuesto de esta adquisición asciende a un millón ochocientos mil pesetas (1.800.000 ptas.).

El pliego de condiciones del concurso, en el que figura el modelo de proposición, podrá examinarse en las oficinas centrales del Instituto Nacional de Colonización en Madrid (avenida del Generalísimo, 2) durante los días hábiles y horas de oficina.

Las proposiciones deberán presentarse en el Registro de las oficinas indicadas antes de las doce horas del día cuatro de julio de mil novecientos sesenta y tres, y la apertura de pliegos tendrá lugar en las oficinas centrales a las once horas del día nueve de julio del citado mes y año.

El importe de este anuncio será a cargo del adjudicatario.

Madrid, 31 de mayo de 1963.—El Ingeniero Subdirector Técnico de Maquinaria Agrícola, Carlos González de Andrés.—2.741.

Resolución del Instituto Nacional de Colonización por la que se anuncia concurso público para adquisición de dos camiones-cisterna para gas-oil de 3.500-4.000 litros de capacidad.

El Instituto Nacional de Colonización, con las autorizaciones preceptivas, convoca concurso público para la adquisición del siguiente material:

Dos camiones-cisterna para gas-oil de 3.500-4.000 litros de capacidad.

El presupuesto de esta adquisición asciende a un millón doscientas mil pesetas (1.200.000 ptas.).

El pliego de condiciones del concurso, en el que figura el modelo de proposición, podrá examinarse en las oficinas centrales del Instituto Nacional de Colonización en Madrid (avenida del Generalísimo, 2) durante los días hábiles y horas de oficina.

Las proposiciones deberán presentarse en el Registro de las oficinas indicadas antes de las doce horas del día seis de julio de mil novecientos sesenta y tres, y la apertura de pliegos tendrá lugar en las oficinas centrales a las once horas del día diez del citado mes y año.

El importe de este anuncio será a cargo del adjudicatario.

Madrid, 31 de mayo de 1963.—El Ingeniero Subdirector Técnico de Maquinaria Agrícola, Carlos González de Andrés.—2.742.

MINISTERIO DEL AIRE

Resolución del Servicio de Transmisiones por la que se anuncia concurso para la adquisición de diversos materiales.

Se convoca concurso público para la adquisición de los siguientes materiales:

Expediente 34 63.—33.500 metros de cables de distintos tipos. Precio límite, pesetas 4.950.000.

Expediente 39 63.—Seis equipos emisores-receptores de UHF. Precio límite, pesetas 660.000.

Expediente 86 63.—150 conjuntos de microteléfonos tipo H-46 UR. Precio límite, 270.000 pesetas.

Expediente 94 63.—Diversas piezas para repuesto de teletipos Creed. Precio límite, 455.000 pesetas.

El acto del concurso tendrá lugar a las once horas del día 19 de junio de 1963 en la Jefatura del Servicio de Transmisiones del Ministerio del Aire.

El modelo de proposición y pliegos de condiciones técnicas y económico-legales podrán examinarse en la Secretaría de esta Junta Económica, donde se hallan de manifiesto.

Los gastos de publicidad serán satisfechos por los adjudicatarios.

Madrid, 25 de mayo de 1963.—El Secretario.—4.061.

Resolución de la Delegación Regional de la Junta Liquidadora de Material en la Maestranza Aérea de Madrid por la que se anuncia subasta de automóviles y material diverso.

Se celebrarán en esta Delegación Regional los días 18, 21, 25, 28 de junio y 2 de julio próximo, a las diez horas, y comprenden automóviles y material diverso.

Los materiales podrán ser examinados en los lugares reseñados en las relaciones de material en venta que se hallan expuestas, junto al pliego de bases, en Junta Liquidadora del Ministerio del Aire, Parque de Automóviles y Transmisiones, Gate y en esta Delegación.

El importe de los anuncios será por cuenta de los adjudicatarios.

Cuatro Vientos, 29 de mayo de 1963.—El Capitán Secretario, Eduardo Bryant Alba.—4.111.

MINISTERIO DE LA VIVIENDA

Resolución de la Dirección General del Instituto Nacional de la Vivienda por la que se anuncia subasta de las obras de construcción de un grupo de 12 viviendas protegidas en Luanco (Oviedo).

El Instituto Nacional de la Vivienda anuncia subasta de las obras de construcción de un grupo de 12 «viviendas protegidas» en Luanco (Oviedo), en las condiciones siguientes:

El presupuesto de contrata asciende a la cantidad de dos millones trescientas cincuenta y nueve mil cuatrocientas ochenta y siete pesetas con un céntimo (peseta 2.359.487,01), según proyecto redactado por el Arquitecto don Jorge Fernández de Cuevas.

El plazo de ejecución de las obras es de doce meses, a partir de la fecha de la firma del contrato.

La fianza provisional para participar en la subasta será de cuarenta y siete mil ciento ochenta y nueve pesetas con setenta y cuatro céntimos (47.189,74 pesetas), y la definitiva para el adjudicatario, de noventa y cuatro mil trescientas setenta y nueve pesetas con cuarenta y ocho céntimos (94.379,48 pesetas), constituidas ambas en la forma que determina la Ley de 22 de diciembre de 1960 («Boletín Oficial del Estado» de 23-12-60).

Las proposiciones se admitirán en el Instituto Nacional de la Vivienda, plaza de San Juan de la Cruz, 1, Madrid, durante veinte días naturales, contados desde el siguiente al de la publicación de este anuncio, hasta las doce horas del día en que se cierre dicho plazo; si el último día fuera inhábil, terminará el plazo a las doce horas del día siguiente hábil.

El proyecto y pliego de condiciones estarán de manifiesto en el Instituto Nacional de la Vivienda. La apertura de los sobres se verificará a las doce horas del primer día hábil siguiente al de quedar cerrado el plazo de admisión. Los licitadores presentarán la documentación en dos sobres, cerrados, lacrados y rubricados. Uno contendrá la propuesta económica de la obra, y otro, los documentos que se determinan en el pliego de condiciones económico-jurídicas.

Los sobres que contengan las proposiciones económicas de los concursantes rechazados se destruirán, ante Notario, en el acto de la subasta. Se adjudicará la obra a la proposición más ventajosa. De existir igual, se decidirá mediante sorteo.

En lo no previsto especialmente, serán de aplicación a esta subasta las prescripciones de la legislación general.

Madrid, 25 de mayo de 1963.—El Director general, P. D., David Herrero Lozano.—2.697.

SECRETARIA GENERAL DEL MOVIMIENTO

Resolución de la Delegación Provincial de Sindicatos de Alicante por la que se anuncia concurso para la enajenación de maquinaria.

La Delegación Provincial de Sindicatos de Alicante saca a concurso público la enajenación de la maquinaria propiedad de la Organización Sindical, sita en la ciudad de Alicante, avenida de Elche, número 18.

El pliego de condiciones por el que ha de regirse este concurso público y tipos mínimos de licitación pueden examinarse en la Administración Provincial de Sindicatos de la C. N. S.

Las proposiciones económicas se admitirán en la Secretaría Provincial (pintor Lorenzo Casanova, número 4, Alicante), dentro de los quince días hábiles, contados a partir del siguiente en que aparezca publicado este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».—2.686.

Resolución de la Delegación Provincial de Sindicatos de Valencia por la que se anuncia concurso para la adquisición de accesorios de automovilismo, útiles dibujo, material eléctrico, hierros y material ferretería.

Se convoca concurso público para la adquisición de accesorios de automovilismo, útiles dibujo, material eléctrico, hierros y material ferretería con destino a los talleres de la Institución Sindical «San Vicente Ferrer», por importe máximo de 328.049,14 pesetas, distribuido por lotes.

El pliego de condiciones puede ser examinado en la Secretaría de la J. E. A. P., avenida Barón de Cárcer, número 36, segunda planta, y en dicha Institución, camino Real de Madrid, número 360, de Valencia.

Las proposiciones económicas se admitirán durante quince días naturales, contados desde el siguiente al de la fecha de publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», y hasta las doce horas del día en que se cierre el plazo.

La apertura de pliegos se efectuará en esta C. N. S., a las cuarenta y ocho horas de cerrado el plazo de admisión de ofertas, salvo que fuese inhábil, en cuyo caso se entenderá prorrogado al primer día hábil. Valencia, 27 de mayo de 1963.—El Presidente de la J. E. A. P., José Crespo Bañister.—2.680.

ADMINISTRACION LOCAL

Resolución del Ayuntamiento de Castellón de la Plana por la que se anuncia subasta para la enajenación de los solares comprendidos en el «Proyecto de urbanización y parcelación de los terrenos del Cuartel de San Francisco».

Cumplido el requisito que determina el artículo 24 del Reglamento de Contratación de las Corporaciones Locales, el excelentísimo Ayuntamiento de Castellón de la Plana, anuncia subasta pública para la enajenación de los solares comprendidos en el «Proyecto de urbanización y parcelación de los terrenos del Cuartel de San Francisco», que a continuación se indican y a los tipos que igualmente se señalan:

Solar número 1: De 427,15 metros cuadrados, 939.730 pesetas.

Solar número 2: De 427,15 metros cuadrados, 982.445 pesetas.

Solar número 3: De 404 metros cuadrados, 767.600 pesetas.

Solar número 4: De 588,20 metros cuadrados, 1.231.020 pesetas.

Solar número 5: De 414,25 metros cuadrados, 828.500 pesetas.

Solar número 6: De 414,25 metros cuadrados, 890.637,50 pesetas.

Los expresados tipos se entenderán al alza.

El licitador que presentare plica optando a la totalidad de manzana tendrá preferencia sobre los optantes a solares únicos, siempre que la cantidad ofrecida sea superior a la suma de las ofrecidas por los licitadores a solares únicos.

La subasta se verificará con todas las formalidades establecidas en el artículo 34 y demás concordantes del antes citado Reglamento, teniendo lugar en la Casa Capitular de esta ciudad, a las doce horas de la mañana del día siguiente hábil al

de transcurrir veinte días hábiles al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», celebrándose bajo la Presidencia del Ilustrísimo señor Alcalde o Concejal en quien delegue y con asistencia del señor Secretario de la Corporación Municipal, que dará fe del acta.

Las proposiciones se podrán presentar en el plazo comprendido entre el día siguiente al en que se publique este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», y el anterior al de la subasta, ambos inclusive, en la Secretaría Municipal, Negociado de Hacienda, de nueve a trece horas, y en donde están de manifiesto los pliegos de condiciones y demás documentación.

Las proposiciones, conforme al modelo que al final se inserta, se presentarán en sobre cerrado, que expresará: «Proposición optando a la subasta del solar número comprendido en el proyecto de urbanización del cuartel de San Francisco», adjuntándose el resguardo acreditativo de la constitución de la fianza provisional, que asciende a la cantidad de 20.000 pesetas por solar, y se acompañará asimismo una declaración en la que el solicitador afirme, bajo su responsabilidad, no hallarse comprendido en ninguno de los casos de incapacidad o incompatibilidad señalados en los artículos 4 y 5 del citado Reglamento.

La fianza provisional de que se hace mérito podrá constituirse en metálico o en cualquiera de los valores o signos que determina el artículo 75 del Reglamento citado, admitiéndose igualmente los emitidos por el Estado español y el Banco de Crédito Local de España.

El licitador a cuyo favor queda el remate se obliga a concurrir a esta Casa Capitular el día y hora que se le señale, para otorgar la correspondiente escritura pública, previa consignación en Arcas Municipales del importe del remate

Modelo de proposición

Don vecino de con domicilio en calle número enterado de las condiciones en las que el excelentísimo Ayuntamiento de Castellón de la Plana saca a pública subasta la enajenación de los solares comprendidos en la manzana número 1, del proyecto de urbanización y parcelación de los terrenos del antiguo Cuartel de San Francisco, se comprometo a tomar a su cargo la adquisición de (manzana o solar número), con estricta sujeción al pliego de condiciones, que acepta en todas sus partes, por la cantidad de (en letra y número) pesetas.

(Fecha y firma del licitador.)

Castellón de la Plana, 15 de mayo de 1963.—El Alcalde accidental.—2.478.

Resolución del Ayuntamiento de Palencia por la que se anuncia subasta de las obras que se citan.

Por acuerdo de la Comisión M. Permanente de fecha 27 de marzo último, se anuncia subasta de las obras que a continuación se indican:

Objeto: Obras de pavimentación de las calles La Paz, Felipe II, Guzmán el Bueno, parcial de Cardenal Cisneros y de María de Molina, así como aguas y saneamiento de esta última calle.

Tipo: Es la cifra de pesetas 1.037.931,31. Garantía: La fianza provisional, el 2 por 100. La definitiva, el 4 por 100 del remate.

Presentación de proposiciones: En sobre cerrado y lacrado, antes de las doce horas del vigésimo día hábil siguiente al en que aparezca inserto este edicto en el «Boletín Oficial del Estado».

Apertura de plicas: El siguiente día hábil al en que termine el plazo anterior en el despacho de la Alcaldía, bajo la

presidencia del señor Alcalde y a las trece horas.

Modelo de proposición: Don de años, vecino de enterado de los pliegos de condiciones facultativas y económico-administrativas obrantes en el expediente de urbanización de las calles se comprometo a ejecutar las obras, con sujeción estricta al proyecto y demás previsiones, en la cantidad de (en letra) pesetas.

(Fecha y firma.)

Palencia, 14 de mayo de 1963.—El Alcalde.—2.500.

Resolución del Ayuntamiento de Siero (Oviedo) por la que se anuncia subasta de las obras de construcción de dos Escuelas y dos viviendas para Maestros en Colloto-Siero.

Se convoca subasta para las obras de construcción de dos Escuelas y dos viviendas para Maestros en Colloto-Siero.

Tipo de licitación: 411.105,59 pesetas. Las obras deberán de ser entregadas antes del día 1 de noviembre de 1963.

Los pagos contra certificaciones de obras, mensuales.

Los pliegos de condiciones, Memoria, proyecto, presupuesto se hallan de manifiesto en la Secretaría municipal.

Fianzas: Provisional, 12.333,16 pesetas, y definitiva, seis por ciento del precio de remate.

Presentación de proposiciones: En Secretaría municipal, de diez a una horas, dentro de veinte días hábiles siguientes, también hábiles, a contar de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

La subasta se celebrará en el salón de sesiones de este Ayuntamiento, a las doce horas del día siguiente hábil de aquel en que se cumplan veinte, también hábiles, de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Modelo de proposición

Don vecino de provincia de con documento nacional de identidad número enterado del anuncio publicado el de de 1963 en el «Boletín Oficial del Estado» y de las condiciones exigidas para la ejecución por subasta de las obras de construcción de dos Escuelas y dos viviendas para Maestros en Colloto-Siero, se comprometo a la ejecución de las mismas, con estricta sujeción al proyecto y pliego de condiciones, en la cantidad alzada de pesetas (en letra), lo que supone una baja del por 100 del tipo de licitación.

(Fecha y firma.)

Siero, 18 de mayo de 1963.—El Alcalde.—2.524.

Resolución del Ayuntamiento de Yésero por la que se anuncia tercera subasta para contratación de las obras de abastecimiento de aguas potables y saneamiento.

El día primero hábil, transcurridos que sean diez también hábiles, contados a partir del siguiente al de la publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», se celebrará la tercera subasta para adjudicación de las obras de abastecimiento de agua potable y saneamiento, cuyos presupuestos importan 374.234,79 pesetas y 293.167,59 pesetas, respectivamente.

Las demás condiciones son las mismas que sirvieron de base a las primeras subastas anunciadas en el «Boletín Oficial del Estado» número 59 del día 9 de marzo último y «Boletín Oficial de la Provincia de Huesca» número 60, del día 12 del mismo mes.

Yésero, 25 de mayo de 1963.—El Alcalde Presidente.—3.753.